

Nombre del alumno: Luis Humberto Ortiz Escobar

Nombre del profesor: Ing. Magner Joel Herrera Ordoñez

**Licenciatura: Lic. En enfermería 9° cuatrimestre “A”
escolarizado**

Materia: taller del emprendedor

Nombre del trabajo:

Ensayo del tema:

“El emprendimiento en enfermería”

EL EMPRENDIMIENTO EN ENFERMERÍA

El emprendimiento es una forma de diseñar algún producto de una empresa, para que posteriormente sea pieza fundamental. Pero en la disciplina científica como lo es la enfermería es totalmente distinto puesto que un profesional de salud en este caso un enfermero o enfermera emprende su profesión prestando servicios de salud a personas que requieran cuidados personales para su mejora o tener un rango mayor en una institución de salud.

El emprendimiento es una estrategia propiamente autónoma por distintas disciplinas, pero una de ellas es la enfermería debido a que los enfermeros adquieren y obtienen las habilidades que ellos poseen para llevarlas a cabo para inducir nuevas oportunidades y posibilidades de trabajo. ¿El emprendimiento a largo plazo mejorara la economía, oportunidades y posibilidades a los profesionales de enfermería? En el área de salud actualmente existen distintos tipos de especialidades con tal de emprender el personal de salud en cada una de ellas generando el mayor cobro de importancia como su profesión lo requiera para poder seguir creciendo. El emprendimiento está cada vez destacándose y generando posibilidades en la generación de nuevos espacios en el mercado de la salud como consecuencia que se extienda el campo de acción. La enfermería tanto como disciplina y ciencia tiene distintos campos de acción para que todo enfermero o enfermera se pueda desarrollar y crecer tanto adquiriendo conocimientos que le sirven en su profesión además que ingresa un mayor capital. Pero un profesional de la enfermería no solamente puede una persona emprendedora trabajando en una institución de salud, sino que además posee la habilidad de promover y educar a la población en general en decirles cómo mejorar su salud tanto física y emocional.

El campo de la enfermería es sumamente amplio para que el enfermero siga mejorando su profesión, además si tiene claro los objetivos hacia dónde quiere llegar y progresar ya sea en el mercado local o global, es de mucha importancia desarrollarse en el mercado global debido a que en otros países es completamente diferente el sistema de salud que en el propio país (México), cuenta con avances tecnológicos en cuidados especiales en pacientes que corre en peligro su vida y es ahí donde interviene el profesional de enfermería ya que se le abre nuevas posibilidades en otros países para seguir mejorando en su profesión. Las iniciativas por parte del personal de enfermería deben de ser claras para prestar sus

servicios de calidad, en el sentido trascender a un más de lo que tienen planeado, incrementar la producción tecnológica e impactar más bien con productos académicos o científicos que sean de calidad y generando cambios en el ámbito de la salud. El emprender no solo es trascender a nivel local sino que también a nivel global con mejoras en la salud.

El enfermero como tal puede emprender a partir de que cree nuevas técnicas innovadoras en la realización de cuidados y mejoramientos en el bienestar de todos los pacientes, esto con el fin que le ayude a seguir creciendo en su profesión. La enfermería es una profesión en donde el enfermero o enfermera puede emprender en el área de la salud ya que enfermería es un campo muy extenso y multidisciplinario ya que no solamente se pueden basar en un solo aspecto sino que también en especializaciones, obtener un grado académico más alto o llegar a ser el encargado de una área dentro una unidad hospitalaria. El innovar por parte de enfermería hace que crezca más como profesión, no solamente eso sino más bien como una disciplina científica que cobre suficiente auge en el mundo teniendo la mayor relevancia, todo esto puede desarrollarse de manera interdisciplinaria con la superación de esquemas profesionales.

La enfermería como tal es una importante ciencia que cada vez va creciendo día con día y la manera de emprender en esta profesión es notable ya que es de mucha ayuda para el enfermero (a) por que ayuda a innovar, crecer y desarrollar nuevas ideas como profesionistas con el objetivo de proporcionar mejoras al ámbito de la salud.

Bibliografia:

Lisetchi M, Brancu L. The entrepreneurship concept as a subject of social innovation. *Procedia-social Behav Sci* [serial on the Internet]. 2014 [access: 2017 Dec 28]; 124(5):87-92. Available from: DOI: <https://doi.org/10.1016/j.sbspro.2014.02.463>

Drucker PF. *Inovação e espírito empreendedor: prática e princípios*. 14ª reimpressão da 1ª ed. São Paulo: Cengage Learning; 2012. 960 p.

Almeida J, Santos E, Ferreira J, Albuquerque C. Desemprego e empreendedorismo: da ambiguidade da relação conceitual à eficácia das práticas de intervenção social. *Plural, Rev Ciênc Soc* [periódico na Internet]. 2013 [acesso: 24 out 2018]; 20(1):31-56. Disponível em: DOI: <https://doi.org/10.11606/issn.2176-8099.pcso.2013.69562>

Backes DS, Marchiori MCT, Dalcin CB, Dutra L, Toson M, Dal Ben LW. Entrepreneurial Learning in Nursing a Propulsive Strategy of New Spaces for Professional Performance. *J Entrepren Organiz Manag* [serial on the Internet]. 2018 [access: 24 out 2018]; 7(3):248-54. Available from: DOI: [10.4172/2169-026X.1000248](https://doi.org/10.4172/2169-026X.1000248)